

Fecha: 14-10-2024
 Medio: Diario Financiero
 Supl. : Diario Financiero
 Tipo: Noticia general

Pág. : 20
 Cm2: 301,7
 VPE: \$ 2.673.585

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

Título: " Trabajaremos en erradicar y apoyar a los penquistas a cumplir el sueño de la casa propia"

"Somos la candidatura de la unidad, la integración y la inclusión, que busca que Concepción siga avanzando" asegura Aldo Mardones, el candidato de Contigo Chile Mejor, quien agrega que están "conscientes de que hay muchas cosas que mejorar y cambios que profundizar".

El también abogado aspira a poner en marcha más de 230 acciones "para seguir construyendo juntos el Concepción que soñamos", acota.

Principales problemas

El candidato señala que el desempleo, el déficit habitacional y el acceso a bienes y servicios deben ser prioridad y "a pesar de no ser de directa competencia del municipio y de origen multifactorial, tenemos que trabajar con mucha fuerza y asociedad para sacarlos adelante".

Sus soluciones

En desempleo, quiere seguir potenciando la Omil y el círculo virtuoso con otras entidades, apoyar el emprendimiento y la innovación, aportando a la ciudadanía más herramientas y capacidades para adaptarse a las necesidades del mercado.

Sobre el déficit habitacional, asegura, "trabajaremos en nuevos proyectos para erradicar campamentos

ALDO MARDONES,
 CANDIDATO DE CONTIGO CHILE MEJOR:

"Trabajaremos en erradicar campamentos y apoyar a los penquistas a cumplir el sueño de la casa propia"

- "Buscamos ser una ciudad donde el crecimiento urbano sea armónico con los lineamientos de una ciudad justa".
- "La seguridad es una de las prioridades de nuestra gestión".



y apoyar a las y los penquistas a cumplir el sueño de la casa propia".

A esto quiere sumar apoyo con iluminación, áreas verdes, plazas a proyectos del Minvu; así como fortalecer y ampliar prestaciones de salud, con dos nuevos Cesfam y tres CIAM, además de dos clínicas dentales móviles y más horas de horas de atención médica a domicilio.

Presupuesto comunal

Junto con destacar que Concepción ha sido reconocido por el Consejo para la Transparencia y la Subdere

por su avance en transparencia, en tiempos donde han estallado casos de corrupción, afirma que una de las labores de la Administración Municipal -en la cual se desempeñó- es la correcta y ejecución y gestión de recursos. De un presupuesto de \$ 24.880,9 millones en 2012 pasaron a \$ 64.435 millones en 2024.

"Es un municipio gestor que también ha aumentado la inversión apalancando recursos y presentando variados proyectos. Tenemos que sumar nuevas acciones para que la inversión social sea aún mayor", dice.

Desarrollo inmobiliario

Junto con plantear que los proyectos inmobiliarios generan empleo, dinamismo y hogares, Mardones menciona que quieren un crecimiento urbano armónico con los lineamientos de una ciudad justa, sustentable y con espacios públicos.

Así, señala que la actualización del Plan Regulador vigente propuso límites máximos a los nuevos edificios, “porque permitía dar un orden a la planificación, respetar las características propias de cada sector (...) y promover el repoblamiento de barrios residenciales, fortalecer zonas de vocación comercial y consolidar ejes de transporte público”. Una modificación que se hizo con respaldo no solo técnico, sino social.

Contra la delincuencia

Para el candidato del oficialismo la seguridad es una de las prioridades. Por ello, aspira a incorporar uso de inteligencia artificial y robótica, implementar portales electrónicos en acceso de la ciudad, con reconocimiento facial y de patentes, además de consolidar la Defensoría de las Víctimas, para garantizar persecución penal en delitos de mayor connotación social; y subir el

presupuesto municipal para nuevos dispositivos policiales.

Mejoras en servicios

Considera desarrollar un plan de movilidad pro seguridad vial y peatonal, a través de vías exclusivas y nuevas ciclovías de alto estándar.

En cuanto a servicios, y en atención a la problemática de la limpieza de colectores de aguas lluvia, contempla gestionar programas para resolver puntos críticos de anegamiento.

Otros temas son mejorar la iluminación, instalar nuevos semáforos en intersecciones críticas y de alto flujo vehicular y mejorar la infraestructura de paraderos de locomoción colectiva.

Temas verdes

Promoverá un Concepción más sustentable, consciente y respetuoso del medio ambiente. Con asociatividad y la capacitación, fomentará la economía circular y el compromiso ciudadano con el cuidado de los espacios naturales y su biodiversidad. Quiere involucrar a la comunidad en el desafío de reducir emisiones de gases de efecto invernadero mediante el reciclaje, compostaje, nuevos huertos comunitarios y la adopción de medidas de eficiencia energética e hídrica, entre otras acciones.